

Agradece Cuba ayuda de Vietnam contra la Covid-19



La Habana, 23 jul (RHC) El secretario de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, Homero Acosta, agradeció la ayuda del gobierno de Vietnam frente a la Covid-19, publica el sitio del Parlamento de la mayor de las Antillas.

La víspera llegó a La Habana una aeronave con un donativo de medios de diagnóstico, mascarillas médicas, tela antibacteriana, trajes de protección y otros recursos de primera necesidad para enfrentar la enfermedad, lo cual fue reconocido por el diputado.

Acosta expresó gratitud por esta colaboración a Le Thanh Tung, quien próximamente se acreditará como Embajador de la República Socialista de Vietnam en la nación caribeña, y apuntó que los cubanos siempre estarán agradecidos del pueblo vietnamita.

"Los amigos y hermanos se reconocen en los momentos difíciles", señaló el secretario del Parlamento y añadió que estas muestras de solidaridad llegan cuando se arrecia la política hostil de Estados Unidos contra Cuba, fundamentalmente en el ámbito financiero.

Recordó, además, cómo se intenta desacreditar la "labor solidaria y humanista de los galenos cubanos para combatir el nuevo coronavirus", que ha beneficiado a la población de una treintena de países.

El diplomático vietnamita, por su parte, transmitió un saludo de su Ejecutivo a los parlamentarios cubanos, al presidente de la Asamblea Nacional, Esteban Lazo, y reiteró la voluntad política de su país de continuar fortaleciendo las relaciones con la mayor de las Antillas.

El canciller Bruno Rodríguez, en su cuenta de Twitter, también manifestó el miércoles su agradecimiento al Partido, el Gobierno y el pueblo vietnamitas por el donativo, y destacó la cooperación entre ambas naciones en el enfrentamiento a la Covid-19.

"Una vez más la entrañable amistad entre ambos países se pone de manifiesto", escribió. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/229426-agradece-cuba-ayuda-de-vietnam-contra-la-covid-19>



Radio Habana Cuba